

+ OPINIÓN

COMENTARIOS

LUIS MANUEL
NOVELO



novvel_luis@yahoo.com.mx

Debates

Algunos candidatos de morena insisten en la realización de debates y lo han solicitado a la autoridad electoral. **Isaac Montoya** así lo dio a conocer, pues asegura que hay mucho que debatir para que los naucalpenses escuchen propuestas de todos los contendientes.

En Cuautitlán Izcalli el morenista **Daniel Serrano** también dijo que han pedido a la Junta Municipal del Instituto Electoral del Estado de México, la celebración de un debate con la candidata **Karla Fiesco**, y aseguró "que de que va a haber debate, va a haber debate".

En Toluca, la candidata a la presidencia municipal por la coalición Fuerza y corazón por el Estado de México **Melissa Vargas** presentó su plan de seguridad y anunció una App, más cámaras de video-vigilancia y un gran equipo de policías capacitados.

Aldo Ledezma, el candidato a la alcaldía de Cuautitlán por la coalición PRI-PAN-PRD-NA, presentó sus propuestas en materia de seguridad para su siguiente periodo, pues aseguró que va a ganar y continuará el buen trabajo por este municipio.

En Ecatepec, la morenista **Azucena Cisneros** presentó su "Plan Agua" para que el líquido llegue a todos los hogares.

Qué bueno que hay propuestas, porque la guerra sucia parece que gana en estos momentos.

Y aunque algunos mexicanos que viven en el extranjero se han quejado de las dificultades que tuvieron para registrarse, el IEEM pide a los votantes regresar los sufragios lo más pronto posible, ya que informó que de un total de 16 mil 457 mexiquenses residentes en el extranjero que se registraron para emitir su sufragio, 2 mil 577 eligieron la modalidad postal, por lo que son quienes recibirán su Paquete Electoral Postal en los domicilios que hayan registrado.

La candidata del PAN a la alcaldía de Huixquilucan **Romina Contreras**, dijo en encuentro con jóvenes universitarios, que su misión es demostrar que las mujeres saben gobernar bien.

La candidata naucalpense a la alcaldía **Angélica Moya** recorre comunidades de la zona popular, y de acuerdo a su equipo, provocadores de Morena la enfrentan y agreden, pero eso no parará su búsqueda del voto.